

## **Réaction des élèves**

Françoise Rime Dellsperger et Claude Biolley relèvent l'élan initial toujours positif des ados. *On fait autre chose et ça les motive. Après, quand ils voient tout le travail qui doit être réalisé en amont avant de parvenir au produit fini, on sent un certain « ralentissement ».* Cette démarche fonctionne mieux avec certains groupes qu'avec d'autres. *Des élèves amènent des sujets intéressants et ont toujours beaucoup d'élan, d'autres moins.*

Six garçons, Jonas, Jérémie, Stéphane, Luis, Yves et Kevin ont parlé de cette expérience. *Je trouve cette activité très sympa !* dit l'un d'eux. *On peut présenter des choses diverses à des gens. On apprend à s'exprimer et on réalise des trucs qui nous plaisent.* Tous ont opté pour des sujets qu'ils aiment et qu'ils pratiquent : le foot, la musique, les jeux vidéos. Yves a pris le thème du « tracteur » dont il vante l'efficacité du travail et sa capacité de motorisation. Pour Kevin, *le plus difficile est de parler au micro sans se tromper ! ça me stresse...* Enfin, un autre élève n'a pas été trop surpris par cette activité en arrivant en 7<sup>ème</sup>, *car on nous en avait parlé lors de la séance d'information et je me suis dit que ça pouvait être intéressant.* Tous espèrent pouvoir continuer l'année prochaine.

## **Et le futur ?**

À cette question, les deux enseignants font un peu la grimace. *Actuellement, nous sommes beaucoup avec nos élèves de VSO et nous pouvons donc nous organiser à l'interne pour finaliser ces émissions radio.* La future Loi sur l'enseignement obligatoire (LEO) va entraîner des difficultés supplémentaires à leurs yeux. En effet, les VSO et les VSG ne constitueront plus qu'une entité, des options « spécifiques » seront mises en place, et les élèves regroupés selon leurs compétences dans certaines branches. *Nous n'aurons plus nos classes comme on l'entend aujourd'hui et ce sera donc beaucoup plus compliqué pour ce genre d'activités.* *Mais, comme nous adorons ça, nous allons trouver des solutions et continuer !* précisent-ils néanmoins.

## **Fin d'émission**

Le dernier groupe a présenté son sujet. Claude Biolley, écouteur sur les oreilles, active les diverses manettes du RadioBox. Il lève un bras en signe de future conclusion, un élève prend congé des auditeurs en portugais avant qu'une de ses camarades fixe un futur rendez-vous. La lumière rouge s'éteint, la tension retombe, l'émission est dans la boîte, tous les participants sont satisfaits du travail réalisé. Il est 11 heures, les élèves rentrent en classe où les attend une autre réalité !